

Die Wortmann Schuh-Holding KG gehört erneut zu Deutschlands besten Ausbildern

Die Wortmann-Gruppe ist vom Wirtschaftsmagazin „Capital“ und der Talent-Plattform Ausbildung.de bereits zum fünften Mal in Folge als einer der besten Ausbildungsbetriebe Deutschlands ausgezeichnet worden.



Ausgezeichnet mit der Bestnote und 5 von 5 Sternen konnte die Detmolder Wortmann-Gruppe unter 556 teilnehmenden Unternehmen deutschlandweit ihre erstklassige Ausbildung erneut unter Beweis stellen. „Dass wir einer von Deutschlands besten Ausbildungsbetrieben sind, ist für uns von großer Bedeutung und macht uns sehr stolz!“ so Michael Drobka, Head of Human Resources der Wortmann-Gruppe.

Die Wortmann-Gruppe legt seit jeher großen Wert darauf, dass die Auszubildenden jenseits ihrer fachlichen Qualifikation lernen, Eigeninitiative zu ergreifen und Verantwortung zu übernehmen. Dazu gehört, dass die jungen Talente bereits während der Ausbildung elementarer Teil des Wortmann-Teams sind, viele verschiedene Bereiche des Unternehmens kennen lernen und Projekte eigenverantwortlich durchführen. Michael Drobka betont, dass es der Wortmann-Gruppe wichtig ist, diese hohe Qualität der Ausbildung zu halten. „Das Siegel ist für uns eine tolle Bestätigung, dass sich unser hochwertiges Ausbildungskonzept sowie das überdurchschnittliche Engagement unserer jungen Nachwuchskräfte auszahlen.“

„Der Fokus liegt auf eigenständigem Arbeiten sowie der Möglichkeit, früh Verantwortung zu übernehmen.“ so Michael Drobka weiter. „Wir sind überzeugt, dass unsere besondere Kultur sowie das Lern- und Arbeitsklima bei vielen Auszubildenden ausschlaggebend sind für ihre Entscheidung, in der Wortmann-Gruppe zu starten.“ Auch zukünftig soll in die qualitativ hochwertige Ausbildung investiert werden, um hier nachhaltig weiterhin für ausreichend Nachwuchs aus den eigenen Reihen zu sorgen.

Detmold, den 06. Dezember 2023